

H A U T E



SAINTONGE

A Jonzac, le 18 mars 2020

Objet : Plan de continuité du service déchets durant la crise coranovirus.

Mesdames ,Messieurs

Compte tenu de la situation actuelle, qui engendre beaucoup de perturbations au quotidien, je vous informe des dispositions prises au fil de l'actualité sur le service de gestion des déchets.

Le confinement imposé par le gouvernement réduit considérablement nos déplacements sur le territoire et demande différents aménagements :

- La fermeture de toutes les déchèteries de la Haute-Saintonge ( Pons, Guitinières, Archiac, Lorignac , Montendre, Saint-Aigulin et Clérac) . Les déchèteries en charente ( Baignes et Chateaubernard ) sont également fermées.
- Le service de collecte des déchets est maintenu à la fois pour les sacs noirs et jaunes . Il est fort probable que les fréquences soient abaissées et que la collecte des sacs jaunes moins prioritaires soit ralentie d'autant plus que le centre de tri sera fermé ce vendredi . Vous pouvez toujours mettre vos sacs jaunes dans les bacs mais dès lors qu'ils seront pleins, gardez-les chez vous le temps que tout se réorganise.
- La collecte du verre dans les bornes est maintenue mais ne fait pas partie des déplacements autorisés donc il faut stocker le verre chez vous.
- La distribution des sacs jaunes en mairies et en déchèteries n'est plus possible , nous regardons la possibilité d'une mise à disposition de sacs jaunes dans un commerce alimentaire de proximité.. Si toutefois , vous êtes à court de stock, vous pourrez exceptionnellement les mettre dans un sac noir avec les ordures ménagères résiduelles puis dans un container à couvercle vert. J'en profite également pour vous rappeler que tous les déchets fermentescibles peuvent être compostés pour contribuer à réduire le volume à collecter.

Dans cette situation inédite , j'en appelle au civisme de tous les administrés pour ne pas déposer d'ordures supplémentaires et des encombrants destinés à la déchèterie au pied des bacs et des bornes à verre.

Je reste convaincu que c'est tous ensemble que nous réussirons à passer sans trop de dommages cette période délicate.

Je vous souhaite le meilleur à vous et à vos proches.

Jean-Michel RAPITEAU  
Président de la commission Déchets

Communauté des Communes  
de la Haute-Saintonge

